



 L'abreuvoir déporté à niveau constant est conçu pour offrir une gestion optimale de l'eau tout en garantissant sécurité et efficacité.

- **Bac grande contenance** : Le bac est de grande taille, permettant une réserve d'eau suffisante pour répondre aux besoins des animaux, tout en maintenant un niveau constant.
- **Gestion sécurisée du flotteur** : Le flotteur est conçu pour un contrôle précis du niveau d'eau, assurant une alimentation continue sans risque de débordement.
- **Installation stable** : Il se fixe solidement dans la maçonnerie pour une utilisation stable et durable.

### Informations Techniques

- Ensemble inox
- Flotteur gros débit 40L/ min
- Alimentation par raccord male ¾
- Pression maxi 5 bars
- Fixation dans maçonnerie
- Vidange basse diam, 40 mm

 The remote water trough with a constant water level is designed to provide optimal water management while ensuring safety and efficiency.

- **Large capacity trough**: The trough is spacious, offering a sufficient water reserve to meet the animals' needs while maintaining a constant level.
- **Secure float management**: The float is designed for precise water level control, ensuring a continuous water supply without the risk of overflow.
- **Stable installation**: It is securely fixed in masonry for stable and long-lasting use.

### Technical Informations

- Stainless steel assembly
- High-flow float, 40L/min
- Feed connection with ¾ male fitting
- Maximum pressure: 5 bars
- Fixed installation in masonry
- Bottom drain, diameter 40 mm



| Références  | Débit      | Pression    | Alimentation      |
|-------------|------------|-------------|-------------------|
| AC-ZPL-AB04 | 40 L / min | 5 bars maxi | raccord mâle 3/4" |